
 

会長の時間      朝日会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、秋山会頭ようこそいらっしゃいました。後

ほど卓話をよろしくお願いいたします。 

今日は読売新聞に興味深い記事が載っていましたの

でご紹介いたします。「あえてボーッとする時間を作ろ

う」という記事です。先日、ボーッとする大会 in 新幹

線が開催されました。参加者は久しぶりにボーッとして

スッキリしたと話しています。ボーッとする効果は、脳

を休ませ、創造力も向上するそうです。情報過多の現代、

タイパ重視の現代、ボーッとする時間こそ贅沢な時間か

もしれません。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 本日例会後、理事会開催いたします。理事の方、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

l 米山・財団寄付金受領証が配布されたかと思います。

確定申告の際にご活用ください。 

l 月信 2月号が配布されました。今月号は当クラブが

担当した表紙となっています。河原子海岸や要害ク

ラブの写真が掲載されています。 

 

 

委員会報告 

 

会員組織統括委員会     佐藤委員長 

l 2 月 21 日に炉辺会合を開催いたします。ぜひ多く

の方に出席いただきたいと思いますので、よろしく

お願いいたします。 

 

公共イメージ委員会   （代）須田幹事 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

石川委員長より言付かりました。 

縦 4ページ、渡辺考氏のスピーチの戦争の話は、現

代にも関わる部分でとてもいい話だったので皆様

に読んで頂きたいです。 

縦 20 ページ、あるある相談室のくじ引きで席決め

は、当会でも時々取り入れると面白いのではないで

しょうか。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 23 名 13 名 63.9％ 2 名 69.4％ 5 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 秋山会頭ようこそいらっしゃいました。卓話よろし

くお願いいたします！ 

朝日会長 

² 本年もよろしく！ 

川﨑健輔 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  4,000円 累計額 151,132円 

 

 

プログラム 

 

米山功労者・PHF表彰          川﨑会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 7年 2月 4日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】商工会議所会頭卓話 / 会頭 

第2820地区 



第 29 回米山功労クラブ表彰        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

商工会議所会頭           秋山会頭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 秋山でございます。年に一度お邪魔して、商工会議

所の概況についてご紹介させていただきます。 

l 日立商工会議所は、山本前会頭時代は 4,150社ほど

会員がおりましたが、大企業の再編などございまし

て、現在は 3,150社が会員です。 

l 部会別構成としては、建設業が一番多く、次に商業、

観光環衛業となります。 

l 日立は管内商工業者の50%程度の組織が入会してお

ります。今後も減らないように維持していきたいと

思います。 

l 商工会議所の大きな仕事は、表に出ない仕事ではあ

りますが、各会員の皆様の会社に訪問したり、会員

さんに窓口に出向いていただいて、納税や融資の相

談に乗ることです。 

l その他経営支援としては、 

（１）国・県・関係団体の支援施策の普及促進 

（２）会員巡回訪問による会員ニーズの把握と窓口

相談 

（３）インボイス制度、電子帳簿保存法の積極的支

援 

（４）事業承継対策として個別相談の実施 

（５）経済活性化事業での「経営力向上セミナー」

強化 

（６）会員事業所の巡回、窓口相談対応 

（７）税務に関する支援 

（８）公的融資制度の利用啓発活動 

などがあります。 

l 提言や要望事項としては、社会基盤整備と地元雇用

促進に力を入れています。 

l 先ほどもお話ししましたが、大企業の統合再編があ

ってから 10年ほど経ちました。日立電線や日立化

成、日立工場、日立物流なども統合により社名が変

わってまいりましたが、ものづくりの街としては続

いていきますので、これからも頑張っていかなけれ

ばならないと思います。 

l 日立は消滅都市とも言われておりますが、それぞれ

の商売で作るものは違っても、きちんとしたものづ

くりを進めていけば、必ず状況は良くなってくると

思っております。 

l 昨今は、東日本大震災やコロナ禍、豪雨災害など、

思わぬ状況が出ておりますが、日立の皆さんは一生

懸命頑張っていますので、必ずやまた良い風が吹く

と確信しております。 

l 日立さくらまつりや日立市産業祭などのイベント

もありますが、日常の税務相談や経営相談など、経

営支援に職員は力を入れて頑張っています。 

l 皆様これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 7年 2月 18日（火） 【プログラム】卓話 / 地区委員 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


